

# Spatenstich in Schaan

Heilpädagogisches Zentrum in Schaan rüstet sich mit neuem Gebäude für die Zukunft

**SCHAAN – Am gestrigen Montag erfolgte an der Bildgass 1 in Schaan der Spatenstich für den Ersatzbau der Sonderpädagogischen Tagesschule.**

Damit startete der Eingetragene Verein für heilpädagogische Hilfe in Liechtenstein mit dem Bau des neuen Schul-, Therapie- und Verwaltungsgebäudes. Nur Dank der grosszügigen Unterstützung des Landes und der Invalidenversicherung war es möglich, dieses Grossprojekt in Angriff zu nehmen. In einem europaweit ausgeschriebenen Wettbewerb hat der Schaaner Architekt Martin Erhart den ersten Preis und somit den Zuschlag für die Planung des Projektes erhalten.

## Genügte nicht den Ansprüchen

1967 wurde der Eingetragene Verein für heilpädagogische Hilfe in Liechtenstein gegründet. Zwei Jahre später konnte die Heilpädagogische Tagesstätte in Betrieb genommen werden. Die aus den Zwanziger- und Vierzigerjahren stammenden Gebäude an der Bildgasse dienten dem Verein als Schul- und Verwaltungsgebäude. Diese entsprechen schon seit Längerem nicht mehr den heutigen Anforderungen einer Sonderschule. So fehlen derzeit beispielsweise zum Teil Therapieräume sowie Gruppenräume für die Schule, das Schulhaus verfügt über keine Turnhalle und das Therapiebad entspricht nicht mehr den heutigen Ansprüchen.

Zur Realisierung des Ersatzbaus



FOTOS PAUL TRUMMER / ZIG

**Der Eingetragene Verein für heilpädagogische Hilfe startete gestern symbolisch den neuen Bau.**

hat der Eingetragene Verein 2007 einen Architekturwettbewerb in Form eines anonymen Projektwettbewerbs durchführen lassen. Aus der grossen Anzahl der Bauprojekte, die aus ganz Europa eingereicht wurden, hat das Preisgericht die Arbeit des Schaaner Architekten Martin Erhart mit dem ersten Preis ausgezeichnet.

Kinder und Jugendliche einer sonderpädagogischen Schule haben spezielle Bedürfnisse, welche nach Ansicht der Bauherrschaft im ausgewählten Projekt am besten umgesetzt werden. Mit dem gestrigen Spatenstich konnte der Verein den Grundstein für einen zukunftsgerichteten Bau legen. (pd)



**Das Modell des Schaaner Architekten Martin Erhart.**